



NOTICE

SUR

VICTOR ORSEL.

Le 14 décembre 1850, des soins pieux rapportaient à Oullins, pour les rendre au sol natal et les déposer dans un tombeau de famille, les restes mortels d'un artiste lyonnais du plus haut mérite, de Victor Orsel, mort un mois avant, à Paris, après une longue et douloureuse maladie, au milieu d'une carrière brillamment parcourue et qui lui promettait bien des succès encore.

C'est à ceux qui ont pu apprécier, comme nous, l'étendue de ses connaissances dans l'iconographie chrétienne et l'importance de ses consciencieux travaux, de réunir dans une notice tous ses titres à une célébrité déjà si bien établie.